

eOpinio

Neue Module geplant

[15.6.2011] Die Internet-Plattform für Bürgerbeteiligungsvorhaben eOpinio wird um neue Module erweitert. Gefördert wird das Projekt vom hessischen Wissenschaftsministerium.

Im Rahmen der Landes-Offensive zur Entwicklung wissenschaftlich-ökonomischer Exzellenz (LOEWE) unterstützt das Hessische Ministerium für Wissenschaft und Kunst die Weiterentwicklung der Online-Plattform eOpinio. Das System soll Kommunen bei der professionellen Bürgerbeteiligung unterstützen. Wie die Justus-Liebig-Universität Gießen (JLU) mitteilt, aus welcher das Unternehmen eOpinio hervorgegangen ist, soll die Meinungsplattform im Rahmen des Förderprogramms nun um zusätzliche Module ergänzt werden. Der Arbeitstitel des Projektes lautet: "eRathaus – Internetgestütztes, modulares Dialogsystem mit Nutzer-Management in Form eines Online-Sozialnetzwerkes zur Verbesserung kommunalpolitischer Entscheidungsprozesse".
(bs)

<http://www.eopinio.com>

Stichwörter: Bürgerbeteiligung, E-Partizipation, eOpinio

Quelle: www.kommune21.de